
Statut Fournisseur Approuvé /

Supplier Approval Status

Nom de la compagnie /Company's Name : Tube-Fab Ltd Code du Fournisseur /Supplier Code : TUB02C

Adresse de la compagnie /Company's Address : 1020 Brevik Place, Unit 11, Mississauga, ON Date (AA-MM-JJ/YY-MM-DD) : 02/04/2025

Contact du Fournisseur / Supplier Contact : Tibeiu Moga

Veuillez prendre note que votre compagnie a été approuvée par Héroux-Devtek Inc. selon les exigences des spécifications suivantes :

Please be advised that your company has been approved by Héroux-Devtek inc. in accordance with the requirements of the following specifications :

Code du procédé 

/ Process Code

Réf. Nadcap / 

Nadcap 

Commodity

Code D'approbation / 

Approval Code (6) 
Specification Titre / Title

Types, Classes, et/ou Gades approuvés/  

Types, Classes and/or Grades approved

Restrictions  et/ou Conditions et/ou Commentaires  /                                                     

Limitations and/or Conditions and/or Comments                   

PSR0190 CP H AMS 2700
- Conditional to approval of specific and detailled supplier procedure.

- Specify method and type used.

Ce certificat remplace tout certificat antérieur, il est valide indéfiniment, tant que le sous-traitant se conforme aux conditions originales lors de l’émission du certificat ou jusqu'à ce que ce certificat soit remplacé, annulé, suspendu ou retiré.

This certificate replaces any previous certificate,  It is valid indefinitely, provided the sub-contractor continuously complies with the requirements of the original issuance of the certificate or until this certificate is replaced, cancelled, suspended or revoked.

Directeur qualité – Chaîne 

d’approvisionnement/

Supply Chain Quality Director

Conditions Générales / General Conditions :

1

2

3

4

5

6

A - 
C - 
D - 
H - pour Approbation basée sur l'approbation ou l'accréditation par un tiers identifié par Héroux-Devtek (comme Nadcap) / for Approval based on Approval or Accreditation by a third party recognized by Héroux-Devtek (like Nadcap)

L - 

Représentant AQF/SQA Representative

Passivation of Corrosion Resistant Steels

pour Approbation / for Approval

pour Approbation Conditionnelle / for Conditional Approval

pour Approbation limitée / for Limited Approval

pour Disqualification/Retiré   / for Disqualified/Removed

L'approbation des procédés ou des produits énumérés ne doit pas être considérée comme une déviation à la spécification, à l’inspection, aux exigences de test ou d’enregistrement de maintenance ce ne sera pas garantie que les articles procédés seront acceptées.  / Approval of listed process(es) or products shall not be considered a waiver of specification, 

inspection , testing or record maintenance requirements nor shall it be guarantee of acceptance for the articles processed.
La violation ou le non respect des exigences est une cause pour désapprobation.  / Violation or lack of compliance to requirements shall be cause for disapproval.

Codes d'Approbation / Approval 

codes:

Ce document n'autorise pas votre compagnie à approuver d'autres fournisseurs pour les spécifications énumérées ci-dessus. / This document do not authorize your company to approve other suppliers for the specifications listed above.

Les rapports d’actions correctives, les demandes pour procéder/déviation de produit, ou un avis de toute modification concernant la gestion des installations, nom, adresse, le traitement, les capacités ou procédures de contrôle de la qualité doivent être adressés au Département de l’Assurance Qualité  HD.   /  Statements of corrective actions, requests for 

process/product deviation, or notice of any changes in facility management name, address, processing, capability or quality control procedures shall be directed to Héroux-Devtek Inc. Quality Assurance Department.

Pour toute question au sujet du formulaire concernant le Statut Fournisseur Approuvé , svp contactez votre acheteur de HD. /  For any issue concerning the approval status form, please contact your HD buyer.
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